



Premios del Cacao Hondureño

CUARTA EDICIÓN

4 Edición 2021



Comité Nacional
Cadena de Cacao
Honduras



FENAPROCAHAO
Federación Nacional de Productores de Cacao de Honduras

COPAN, RUINAS



APROCAGUAL

1

Lugar





Asociación de productores agropecuarios de Guaymas limitada.

Se encuentra ubicada en la Zona norte del país, en La 35 Guaymas, El Negrito, Yoro.

Sus productores asociados se encuentran distribuidos en El Negrito, Yoro; El Progreso, Yoro; Tela, Atlántida; y San Antonio Cortes, Honduras, C.A.

Actualmente en el presente año 2021 "APROCAGUAL" cuenta con 80 productores con un área total aproximadamente de 200Mz. de cacao con el 50% en producción y 50% en crecimiento en 23 comunidades.

APROCAGUAL en 2014 resulto ser de las primeras cinco muestras ganadoras en el Concurso Nacional de cacao, posteriormente participo en Francia en el evento COCOA OF EXCELLENCE PROGRAMME, quedando en las 50 mejores muestras.

Para la Cuarta Edición de los Premios del Cacao Hondureño lograron ganar el primer lugar.